
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Risposta all’interrogazione riguardante i buoni taxi anziani 

 

Gentile consigliera comunale Stenico, 

Egregio consigliere comunale Frei, 

Gentile consigliera comunale Wielander, 

in risposta all‘interrogazione in oggetto si comunica quanto segue: 

1. Si, le domande sono state accettate, in quanto non era ancora stata presa una decisione definitiva 
su come procedere con i buoni taxi. 

2. Nel periodo dal 24 gennaio al 12 aprile sono state accettate 140 domande.  

3. Tutti gli anziani che avevano già ricevuto i buoni taxi sono stati informati per iscritto che i buoni 
possono essere utilizzati fino al 30 giugno. Tutti gli anziani che non avevano ancora ricevuto i buoni 
sono stati informati della disdetta del servizio.  

Le lettere sono state spedite il 23 aprile. Sui giornali di lingua tedesca è stata pubblicata 
l’informazione il 12 aprile e su quelli di lingua italiana il 21 aprile.  

4. Ogni Citybus è anche attrezzato per disabili o persone che hanno difficoltà di deambulazione quindi 
non si ritiene che ci siano particolari difficoltà. 

5. Non esiste la possibilità di richiedere buoni taxi ad hoc. Ogni incarico a imprese esterne deve 
avvenire in forma digitale tramite il portale del sistema informativo dei contratti pubblici. Nessun 
tassista di Bressanone è iscritto al portale o ha segnalato la disponibilità di iscriversi, pertanto, dal 
punto di vista amministrativo non vi è nessuna possibilità di continuare con il progetto. 

6. I dati sono i seguenti: 2019 = 255 domande, 2020 = 214 domande, 2021 = 269 domande, 2022 = 
267 domande e nel 2023 = 319 domande.  
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Ai consiglieri comunali  
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Anche se le domande erano in crescita, si è riscontrato un calo importante dei buoni rendicontati. 
Per esempio, nel 2022 sono stati emessi buoni pari ad un importo di 15.050€ e sono stati 
rendicontati solo 7.570,00€, nel 2023 i buoni emessi erano pari a 18.450,00€ e la somma 
rendicontata era di 5.810,00€. 

Ciò dimostra, che di fatto viene utilizzata solo una minima parte dei buoni emessi.  

7. Non sono stati effettuati controlli sull’utilizzo dei buoni, in quanto non c’erano difficoltà tali da 
giustificare eventuali controlli.  

8. Ciò che ci è stato comunicato in occasione di un recente incontro con i tassisti è che ci sono stati 
alcuni casi di anziani, che a fine anno hanno offerto ai tassisti i buoni non utilizzati, chiedendo di 
ricevere il controvalore e alcuni anziani ci hanno riferito che la cortesia dei tassisti nei loro confronti 
ogni tanto lascia a desiderare. 

 
Cordali saluti 
 
 

IL VICESINDACO 
Ferdinando Stablum 

(firmato digitalmente) 
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